



Ebrard realizará asamblea el próximo lunes para definir su futuro político, asegura diputado



CIUDAD DE MÉXICO (JORGE MONROY).- El diputado federal Emmanuel Reyes anunció que Marcelo Ebrard convocó a sus simpatizantes a una asamblea el próximo lunes para definir la ruta que seguirá en caso de que Morena no acepte reponer la consulta para definir al candidato presidencial.

“Esto de alguna manera no significa que en este momento estemos rompiendo con Morena, sino más bien vamos a entrar en una reflexión de lo que viene.

Vamos a esperar cómo actúa Morena, cómo actúa la dirigencia, cómo actúa la Comisión de Encuestas y pues Marcelo nos ha convocado para que podamos platicar el próximo lunes a una asamblea nacional con todos los compañeros y compañeras”, explicó.

<https://shre.ink/2o4E>